

Niat Pangulu Nyaleg, Warga Nagori Perdagangan II Sampaikan Keberatan

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.NAGORI.WEB.ID

Jul 14, 2023 - 11:22



Keterangan Photo : Istimewa

SIMALUNGUN-Sekumpulan warga terdiri dari kaum ibu dan kaum bapak serta tak ketinggalan kaum muda-mudi menggeruduk Kantor Pemerintah Nagori Perdagangan II, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, Jumat (14/07/2023) sekira pukul 09.00 WIB.

Pasalnya, warga mendengar kabar, tentang rencana Andik Azwan Damanik selaku Pangulu Nagori Perdagangan II akan mencalonkan dirinya, menjadi anggota Legislatif Kabupaten Simalungun pada tahun 2024 yang akan datang.

"Kehadiran kami ini untuk menyampaikan, bahwa warga masih membutuhkan figur pemimpin yang amanah dan juga bijaksana. Kami minta agar adinda Andik Azwan Damanik tetap menjabat dan memimpin warga di sini," ungkap Ruslan Affandi kepada awak media ini.

Sementara, warga lainnya menyampaikan, terlebih masa bhakti jabatan Andik Azwan Damanik sebagai Pangulu belum berakhir dan warga masih menaruh harapan agar sosoknya yang membangun tanah kelahirannya ini.

"Masih panjang waktu bagi dirinya menjabat di Nagori kami ini dan kami mencegah pencalonannya menjadi anggota legislatif, agar tetap memimpin dan membangun wilayah ini," tegas Sukirman saat ditemui di sekitar lokasi Kantor Pangulu Nagori Perdagangan II.

Kemudian, salah seorang ibu rumah tangga mengaku dirinya Boru Panjaitan mengungkapkan, bila Pangulu Nagorinya tetap bersikeras maju mencalonkan dirinya dalam ajang pemilihan Legislatif mendatang, maka warga akan menyampaikan pernyataan sikap dan mosi tidak percaya.

"Kalau memang pangulu tetap mencalonkan diri jadi Caleg, kami buat mosi tidak percaya dan kami melarang nyalon caleg bukan karena kami benci. Namun, kami masih sayang pada beliau yang suka menolong warga," ungkap Boru Panjaitan.

Selanjutnya, Boru Panjaitan menambahkan, terkait penyampaian itu bukanlah tanpa alasan, karena sosok Andik Azwan Damanik disebutkan, sebagai anak muda yang penuh energik melakukan perubahan yang positif di Nagori tersebut.

"Selama dia jadi pangulu banyak perubahan di Nagori kami ini. Kinerja beliau dimulai dari pelaksanaan pembangunan sampai kepada perhatian terhadap kaum yang butuh bantuan dan kami nilai hasilnya maksimal," pungkas Boru Panjaitan mengakhiri.

Di sisi lain, sembari tersenyum Pangulu Nagori Perdagangan II Andik Azwan Damanik mengutarakan, terkait penyampaian aspirasi warganya, dirinya akan berkordinasi dengan keluarga dan tim nya.

"Kami akan menyikapi penyampaian warga dan untuk selanjutnya, akan mengambil langkah-langkah terbaik Kita akan tentukan yang terbaik khususnya bagi kami dan tentunya baik juga terhadap warga," ucap Andik.

Ia menambahkan, soal penyampaian kalangan warga, dirinya mengucapkan terima kasih setulus-tulusnya atas aspirasi warga dan Andik Azwan juga mengungkapkan, dirinya merasa terharu terkait pernyataan warga terhadap dirinya.

"Terima kasih, kami sampaikan atas perhatian warga terhadap kami. Perihal kinerja yang dicapai hingga saat ini, tentunya tidak terlepas dari dukungan masyarakat dan kami bersama tim, serta keluarga akan bermusyawarah untuk sebuah keputusan," tandasnya.